

Richterswil, 09. Juli 2025

Liebe Eltern

Das Schuljahr neigt sich dem Ende zu und die Sommerferien stehen vor der Tür. Für viele bedeutet dies nicht nur eine wohlverdiente Pause, sondern auch eine Zeit des Wandels.

Einige unserer Schülerinnen und Schüler wechseln nach den Ferien in eine neue Klasse oder ein anderes Schulhaus. Andere starten an einer neuen Schule oder beginnen ihre Berufslehre.

Passend dazu möchten wir Ihnen ein Zitat des Zukunftsforschers Alvin Toffler mitgeben:

«Veränderung ist der Prozess, durch den die Zukunft in unser Leben tritt.»



Unsere Lehr-, Fach und Betreuungspersonen leisten dabei Tag für Tag Grossartiges. Mit viel Einfühlungsvermögen und pädagogischem Geschick gehen sie auf die verschiedenen Bedürfnisse der Schülerinnen und Schüler ein und schaffen eine vertrauensvolle Lernatmosphäre. Mit unterschiedlichen Lernangeboten wecken sie das Interesse der Schülerinnen und Schüler und motivieren sie, sich aktiv mit dem Lernstoff auseinanderzusetzen. Auch im Hintergrund arbeiten unsere Teams zuverlässig und mit hoher Professionalität zusammen, mit dem gemeinsamen Ziel, den Schülerinnen und Schülern eine inspirierende Lern- und Entwicklungsumgebung zu bieten. Dieses Engagement zeugt von grossem Herzblut und echter Leidenschaft für die Arbeit im Schulalltag – und verdient grossen Respekt und Dank.

Unsere Schulleitungen tragen einen wertvollen Beitrag zum Gelingen des Schulalltags bei. Mit ihrer klar strukturierten Organisation sorgen sie, mit Unterstützung des Schulverwaltungsteams, für einen reibungslosen Ablauf. Die pädagogische Steuerung ist durchdacht, und die Personalführung basiert auf Vertrauen, Wertschätzung und Weitblick. So gelingt es, die Teams für gemeinsame Vorhaben zu gewinnen und neue Entwicklungen erfolgreich umzusetzen. Dank ihrer vorausschauenden Führung und ihrem offenen Ohr für die Anliegen der Schulgemeinschaft meistert die Schule Herausforderungen gemeinsam, wie etwa das Entwickeln von kreativen Lösungen. Ein gelungenes Beispiel ist die Entwicklung eines durchdachten Konzepts, das sicherstellt, dass unsere Schülerinnen und Schüler auch während der zweijährigen Bauphase der «Halle für Alle» regulären Schwimmunterricht im Alpamare und Sportunterricht in den verfügbaren Turnhallen erhalten. Für dieses Engagement und diese Führungsqualität verdienen unsere Schulleitungen grosse Wertschätzung und Dank.

Unsere Mitglieder der Schulbehörde tragen die strategische Verantwortung für die Schule Richterswil-Samstagern und schaffen bestmögliche Rahmenbedingungen für erfolgreichen und zeitgemässen Unterricht. Sie sind die Hüter der Chancengerechtigkeit und sorgen dafür, dass alle Kinder faire und förderliche Lernbedingungen vorfinden. Sie nehmen ihren Auftrag ernst und achten darauf, ausgewogene und verantwortungsvolle Entscheidungen im Sinne der ganzen Schulgemeinschaft zu treffen. Herzlichen Dank an unsere Mitglieder der Schulbehörde, dass sie sich dafür einsetzen, dass unsere Schule ein fördernder, inspirierender und wertschätzender Ort für alle Kinder ist und bleibt.

Unsere Schülerinnen und Schüler – Ihre Kinder – prägen unsere Schulgemeinschaft auf besondere Weise. Mit ihrer Neugier und ihrem Entdeckergeist kommen sie täglich in die Schule, um zu verstehen, auszuprobieren und Neues zu lernen. Sie bringen frische Perspektiven und kreative Ideen ein, denken oft unkonventionell und bereichern damit das Schulleben. Sie lernen, Teil einer Gemeinschaft zu sein, übernehmen Verantwortung, helfen einander, schliessen Freundschaften und entwickeln wichtige soziale Kompetenzen. Jedes Kind bringt seine eigene Geschichte, seine Stärken, Interessen und Gefühle mit. Diese Vielfalt macht unsere Schule lebendig und bunt. Jedes Kind ist etwas ganz Besonderes und verdient grosse Anerkennung.

Ebenso danken wir Ihnen, **liebe Eltern** für Ihre Offenheit, Ihr Vertrauen und Ihre Bereitschaft zur Zusammenarbeit. Diese Haltung ist für unsere richtig gute Schule von unschätzbarem Wert. Sie unterstützen Ihre Kinder auf ihrem schulischen Weg und tragen wesentlich dazu bei, dass wir gemeinsam eine Lernumgebung schaffen können, in der sich jedes Kind bestmöglich entfalten kann. Die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihnen bildet eine zentrale Grundlage für eine erfolgreiche Schulzeit. Für dieses wertvolle Miteinander danken wir Ihnen von Herzen.

Veränderungen bringen manchmal Unsicherheiten mit sich. Gleichzeitig eröffnen sie neue Wege und Möglichkeiten. Wenn wir sie als Chance begreifen, können wir gemeinsam mit unseren Schülerinnen und Schülern – Ihren Kindern – wachsen, Neues entdecken und uns weiterentwickeln.

Mit diesen Gedanken im Gepäck wünschen wir Ihnen erholsame Sommerferien, sonnige Tage und viele schöne Momente.

Freundliche Grüsse



Mira Crivelli-Amstutz
Schulpräsidentin



Jacqueline Hunn
Leiterin Bildung